

PARIS (MPE-Média) - En avril 2013, la production française d'acier brut s'est établie à 1.244.800 tonnes, donnée en baisse de 12,2 % par rapport à celle d'avril 2012, annonce la Fédération française de l'acier (FFA). Détails.

La production d'acier par la filière électrique s'est établie à 500.800 tonnes (- 11,5 %) et celle d'acier par la filière fonte à 744.000 tonnes (- 12,8 %), précise la FFA.

Pour les quatre premiers mois de l'année 2013, la production française d'acier brut s'est établie à 5.223.300 tonnes, donnée en baisse de 6,2 % par rapport à celle de la période correspondante de 2012.

Filière électrique

Sur cette même période, la production par la filière électrique s'est établie à 1.954.850 tonnes (- 12,8 %) et celle d'acier par la filière fonte à 3.268.450 tonnes (-1,7 %), continue la FFA.

Il convient toutefois de noter que la production d'avril 2013 et la production cumulée des quatre premiers mois de l'année 2013 sont respectivement de 25,1 % et 20 % inférieures à celles d'avril 2008 et des quatre premiers mois de l'année 2008, modère la Fédération française de l'acier.

C.J. avec FFA



Voir aussi sur :

www.acier.org

La lettre et le site
Des Matières premières
et de L'Energie



MPE MEDIA
Au cœur des Matières Premières

www.mpe-media.com